
Sra. Bernazza.- Señor presidente: gracias por este minuto para 

aclarar que la paridad es una batalla cultural que estamos 

dando todas las mujeres y que ha tenido muchísimos momentos y 

conquistas importantes. La conquista del cupo o paridad en las 

autoridades de las Cámaras o de cualquier otro espacio en los 

poderes del Estado, incluso en empresas, en el cooperativismo 

y en el mutualismo, es un tema que nos viene acompañando desde 

hace mucho tiempo.  

 Por lo tanto, creo que no se le puede achacar a una 

fuerza política que sea la que no está cumpliendo la paridad, 

cuando en realidad somos todos los que estamos haciendo este 

esfuerzo y estamos tratando de llevar adelante estas 

conquistas. Me parece que es de buena fe reconocer que en todos 

los casos y en todas las fuerzas políticas tenemos que hacer 

este esfuerzo por la paridad, y que lo vamos a seguir haciendo. 

 Simplemente quería dejar aclarado esto para que no 

quedara en cabeza de una sola fuerza política el esfuerzo que 

tenemos que realizar todos. De hecho, el mismo cumplimiento de 

la ley de paridad nos ha llevado a controversias y polémicas 

acerca de la asunción de bancas, y nadie duda de la buena fe 

de los legisladores y legisladoras que aprobaron esa ley. En 

este caso es lo mismo, por favor. Todas las fuerzas políticas 

haremos el esfuerzo de una elección de autoridades que revise 

y evalúe la correlación de fuerzas y que por supuesto tendrá 

cada vez más en cuenta la paridad de género. (Aplausos.) 
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